



Es sandte mir das Schicksal tiefen Schlaf.
Ich bin nicht tot, ich tauschte nur die Räume.
Ich leb in euch, ich geh in eure Träume,
da uns, die wir vereint, Verwandlung traf.

Ihr glaubt mich tot, doch dass die Welt ich tröste,
leb ich mit tausend Seelen dort,
an diesem wunderbaren Ort,
im Herzen der Lieben. Nein, ich ging nicht fort,
Unsterblichkeit vom Tode mich erlöste.

Michelangelo

Mit traurigem Herzen geben wir bekannt, dass unser lieber Vater

Peter Heintel

Philosoph

am 12. Juli 2018 von uns gegangen ist.

Nach vorheriger Aufbahrung am 20. Juli 2018 für ein mögliches, stilles Abschiednehmen
ab 15 Uhr, findet die Beerdigung am 21. Juli 2018 um 11 Uhr am Friedhof Pirk,
Gemeinde Krumpendorf statt.

In Liebe:

seine Kinder,
alle Verwandten
sowie Freunde und Weggefährten

Klagenfurt am Wörthersee, im Juli 2018